# ALERTA

**EL DIARIO DE CANTABRIA** 

eldiarioalerta.com

La Fiscalía pide más de dos años de cárcel para Rubiales P30

## «El PSOE y PRC mienten, quieren manipular a los cántabros»

El portavoz del PP en el Parlamento, Juan José Alonso, afirma que César Pascual está trabajando para mantener abiertos los consultorios rurales

#### TORRFI AVEGA

Vargas ante los presupuestos del endeudamiento de PRC-PSOE: «No mejorarán nada la ciudad» PII

El Falcon que llevaba a Sánchez a Doñana sufre un incidente y le obliga a regresar a Madrid P20

El PP ha garantizado que el consejero de Salud, César Pascual, va a mantener abiertos los consultorios rurales y ha acusado a la oposición de «mentir» y «manipular». En un comunicado, el portavoz del PP en el Parlamento de Cantabria, Juan José Alonso, ha asegurado que Pascual, «desde el inicio de la legislatura, está trabajando para mantener abiertos los consultores rurales» y, por ello, a su juicio, «causa sonrojo ver cómo los regionalistas y los socialistas manipulan de manera tan burda» las palabras del consejero «para generar un alarmismo irresponsable sobre este asunto». Estas palabras desde el PP llegan tras las críticas y peticiones de cese o dimisión del consejero que han realizado PRC y PSOE después de que éste afirmara que el modelo sanitario actual de los consultorios rurales, con un médico con plaza en propiedad en cada centro, «no tiene ningún futuro». P2-3

### El Gobierno y sus socios colocan a una militante del PSOE al frente de RTVE

como nueva presidenta interina de RTVE en reemplazo de Elena Sánchez, al obtener el respaldo mayoritario del Consejo de Administración, con cinco votos a favor, incluyendo los del PSOE, Podemos y el PNV.

Concepción Cascajosa fue elegida Los tres consejeros designados por el PP se opusieron, mientras que Sánchez se abstuvo. «Esta elección marca un nuevo capítulo en la gestión de RTVE», declaró Cascajosa tras su designación. La nueva presidenta de RTVE es militante socialista. P16-17



La procesión del Perdón y el silencio a su paso por la Plaza Pombo. / DANIEL MARTÍNEZ

## Las procesiones vuelven a Santander

Después de dos jornadas de cancelaciones debido a las Iluvias, Santander pudo acoger durante el día de ayer la procesión del Perdón y Silencio

A pesar de la lluvia, la devoción de los fieles no se ve disminuida en Santander. Este miércoles, dos procesiones marcaron el recorrido de las calles de la ciudad, llevando consigo el mensaje de perdón, silencio y misericordia. La primera ñar esta solemnidad a lo largo de

de estas procesiones, conocida como la del Perdón y Silencio, salió a las 20:00 horas desde la histórica capilla de La Merced. A pesar de las inclemencias del tiempo, los devotos se preparan para acompalas calles de la ciudad, demostrando su fe y devoción. Más tarde, a las 23:15 horas, desde la emblemática Plaza Porticada, comenzó la procesión de la Santa Misericordia para finalizar día y cerrar una jornada reflexión. P10

Hacer torrijas esta Semana Santa es un 31,8% más caro que hace un año P23

Veinticinco detenidos por un presunto fraude a la Seguridad Social P21